

Reunidos en Mérida el día 10 de febrero de 2010, a las 10 horas la Comisión de Coordinación de Telemática los miembros: Ignacio Segovia Segovia, Emilio Hernández García, Víctor Hernández Cham, Juan Ángel García Martínez, Araceli Díez Martín, Francisco Solano Macías, Mercedes Rico y Antonio Castillo Martínez.

- Se expone las encuestas que han sido elaborada por la Comisión de Calidad del CUM para debatirla y poder hacer comentarios o correcciones sobre las mismas. Toma la palabra Emilio Hernández indicando que quiere hacer algunos comentarios sobre algunas preguntas, además de quitar algunas y de añadir otras. Creándose un diálogo entre todos los miembros asistentes en este punto:
 - Pregunta 1.1 Añadir *"En caso de que la asignatura tuviera más de un profesor..."*.
 - Sobraría la 1.2 porque un alumno de 1º no tiene capacidad para contestarla.
 - Sobraría la 1.4 porque deben estar, ya que es una normativa de la Universidad y es está o no está.
 - Pregunta 2.3 sería *".... Se adapta al programa práctico de la asignatura..."*
 - Pregunta 2.8 quitarla porque un alumno de 1º no tiene capacidad para contestarla.
 - Pregunta 2.2 hay una errata aparece de forma de forma.
 - Pregunta 2.14 sería *"¿En caso de no haber asistido a clase has conseguido los objetivos?"*.
 - Pregunta 2.15 y 2.16 colocar una "o" entre cada lugar.
 - Pregunta 2.9 debería ser: ¿se adecua la evaluación de la asignatura a lo plasmado en el Proyecto Docente?
 - Faltaría preguntar si realiza tutorías no presenciales (avux, e-mail...).
 - Faltaría preguntar si el horario de clase es adecuado en aspectos generales.
 - Faltaría preguntar si el alumno no asiste con entusiasmo a clase.

Siendo las 12 horas se levanta la sesión de la que se redacta la presente acta.

